

**In Bopfingen wurde jüngst ein Lions-Club gegründet / Seine 20 Mitglieder stammen aus Virngrund, Härtsfeld und Ries:**

## Lions-Club jetzt auch rund um den Ipf

**59. Lions-Club im Land / Gründungspräsident ist Dr. Ulrich Haag / Ziel: Freundschaften pflegen und Not lindern helfen**

**Bopfingen (LC).** Am östlichen Rand des Ostalbkreises weist die Lions-Landschaft des Landes seit wenigen Tagen keinen weißen Fleck mehr auf:

In Bopfingen wurde nämlich vergangene Woche ein Lions-Club gegründet, dessen 20 Mitglieder aus den Regionen Virngrund, Härtsfeld und Ries stammen. Den geographischen Mittelpunkt, um den sich der Radius des Einzugsgebietes schlägt, stellt der Ipf dar. Entsprechend hat der neue Verein seinen Sitz in Bopfingen gewählt und sich den Namen „Lions-Club Ostalb-Ipf“ gegeben.

### 59 Clubs im Land

„Von Gründungen lebt unsere Gesellschaft“, freute sich Distrikt-Governor Axel Metschies aus Simmozheim/Schwarzwald bei der Gründungsversammlung im „Sonnenwirt“ in Bopfingen. Im Distrikt 111 Süd-Mitte“, der in etwa Württemberg umfasse, sei die Zahl der Clubs mit der Gründung in Bopfingen nunmehr auf 59 angestiegen, bundesweit auf 1051. Weltweit liege die Zahl der Clubs bei über 80 000.

Der Lions-Club Ostalb-Ipf ist ein gemischter Club. Ihm gehören derzeit 20 Damen und Herren an. Gemäß dem Lions-Leitwort „Wir dienen“ haben sie sich zum Ziel gesetzt, auf der Grundlage von Offenheit und Toleranz persönliche Freundschaften zu entwickeln und zu pflegen, gei-



Die Mitglieder des neu gegründeten Lions-Clubs am Ipf.

stige und materielle Not lindern zu helfen sowie für eine Vertiefung des Verständnisses und Frieden zwischen den Völkern einzutreten.

### Wahlen

Einstimmig gewählt wurden als Gründungspräsident Dr. Ulrich Haag und als dessen Stellvertreter Carl Trinkl. Weitere Funktionen übernahmen Quintus B. Scheble als zweiter Stellvertreter und Pressebeauftragter, Gernot Knobloch als Sekretär, Otto Kieninger als Schatz-

meister und Rosemarie Hettler als Activity-Beauftragte; Clubmasterin ist Sigrid Fried.

Sein Programm für die erste Jahreshälfte hat der LC bereits unter Dach und Fach. Zunächst sind Fachvorträge aus den eigenen Reihen vorgesehen, in denen Mitglieder über ihre Tätigkeiten und Berufsfelder berichten.

Auch ein künstlerisch anspruchsvoller Wimpel liegt dem Club bereits vor, jedenfalls als Entwurf. Geschaffen wurde er von dem Ellwanger Ma-

ler und Lions-Freund Karl-Heinz Knodler.

Im Rahmen der Gründungsfeier überbrachten Grußworte und Glückwünsche Dieter Winkler als Zonenchairman aus Giengen-Heidenheim, Heiner Finck, Clubmaster des Nachbarclubs Nördlingen, Dr. Gerhard Becker vom Lions-Club Schwäbisch Gmünd, Dr. Otto Wurst aus Stuttgart, Beauftragter für Clubgründungen, Dr. Gerhard Haag vom LC Bakkang sowie Dr. Eduard Honold vom Patenclub Aalen.